
東大阪東ロータリークラブ
会 長：藤本 良男
幹 事：田原さおり
会報資料担当：大橋 秀典

HP：http://www.higashiosaka-eastrc.jp

創 立：昭和40（1965）年3月4日 例会場：ホテルセイリュウ 例会：毎週木曜日 12:30～
事務局：〒579-8012 東大阪市上石切町1-11-12 ホテルセイリュウ302号室

TEL072-985-0189 FAX072-985-0577 E-mail:higashiohrc@air.ocn.ne.jp

にして（A列を選択して右クリック～挿入）コピーしてください。

2023年4月20日今日の例会

藤本会長会長の時間

CLUB WEEKLY   No.2758

HIGASHI-OSAKA EAST R.C.

国際ロータリー 第2660地区 東大阪東ロータリークラブ

国際ロータリー会長
ジェニファー・Ｅ・ジョーンズ

会長 藤本 良男

「親睦、多様性、公平性、奉仕、
リーダーシップを共に考えよう」

2023-24年度 ＲＩ会長 経歴

来週の例会

■ 4月27日（木）

第3回クラブフォーラム

「よろず相談室について」

ゴードンＲ.マッキナリー

South Queensferry RC
スコットランド、ウェストロージアン

例会日：2023年4月20日
（令和5年4月20日）

■ 本日の卓話 「献血の現状について」

大阪府赤十字血液センター

事業推進一部 献血推進課 副部長 植田 宏和 様

事業推進一部 献血推進課 主事 鳥原 愛実 様

■ 今日の歌 「我等の生業」

ピアノ 岩島 佳子 先生

■ 例会前 第5回よろず相談室実行委員会

■ 例会後 新旧合同クラブ協議会

早くも4月半ばになりました。暖かくなったり寒くなったりと気温が安定しておりません.。健康管理に気をつけ
てください。
さて、先週の日曜日に生駒学園招待行事に参加を頂きました皆様に感謝申し上げます。ロータリアンは総
勢10名でした、児童たちは先生方を含めて３３名でした。天気が良くて素晴らしい鈴鹿サーキットでした。
各班に別れてそれぞれのチームで思い思いの遊技機に乗り込みました。広々としたところなのでなかなか仲
間と会う機会がなく、各チームの独自性が発揮できた一日間でした。私は低学年の皆さんと一緒に回りまし
たが、ひ孫との触れ合いになってしまいました。
さて、皆さん、そろそろ次年度の活動計画事項が、エレクトの城戸さんから、少しですが情報をいただいてお
ります。一部ですが、次年度の会長テーマ、ゴードンRマッキナリーＲＩ会長テーマを報告致します。
「世界に希望を生み出そう！」です。
また、少し遅れましたが、東大阪東ロータリークラブのビジョンは再度認識のために報告致します。
私たちは「奉仕の理念」にもとづき繋がり学ぶことで、地域に貢献できる活力溢れる楽しいクラブを築いてゆ
く！と、中長期計画委員会で宣言されました。ここに報告致します。
このことから、我々２０２２～２０２３年度においては強く推進することをここに宣言いたします。

今日の一言
子供を理解することは、
大人自身が、自分を如何に理解するか。
子供を愛するとは、自分自身がいかに愛せるか。人はだれしも、おおきなこどもだから。

環境月間

我らの生業

我等の生業 さまざまなれど
集いて図る 心は一つ
求むると こ ろは 平和親睦
力むると こ ろは 向上奉仕
おゝロータ リアン 我等の集い

エディンバラの王立高校とダンディー大学で学び、
口腔外科の大学院学位を取得。2016年までエ
ディンバラで自身の歯科医院を経営。英国小児歯
科学協会のスコットランド東部支部会長を務めた
ほか、さまざまな教育的役職を歴任。
また、長老会のリーダー、クイーンズフェリー教区
会衆派教会理事会の会長、スコットランド国協会
総会のコミッショナーも務めた。

1984年、26歳でロータリーに入会。South 
Queensferry（サウス・クイーンズフェリー）ロータ
リークラブに所属し、グレートブリテンおよびアイ
ルランドの国際ロータリー（ＲＩＢＩ）の会長と副会長、
ＲＩの理事と委員会メンバー（2022年ヒューストン
国際大会委員会アドバイザー、運営審査委員長
など）を務めた。

【会長のテーマと強調事項】

会長テーマ：「世界に希望を生み出そう」

タイで津波に合い、家族、家屋、家財、すべてを
失った女性との出会い。そこで、会長は「ロータ
リーは人々に希望を与えることが出来る」との確
信を得ます。

【強調事項】
・平和の推進
・メンタルヘルスへの取り組み

出席報告 4月13日

（4/13）の出席者数：27名（2）

4/13 出席率：60.00％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：54名（免除11名）

3/23 3/30 4/6

HC出席 21(2）名 26(0）名 26(0）名

MU出席 5(0)名 2(0)名 3(0)名

修正出席率 57.78％ 65.12％ 67.44％



幹事就任挨拶 田原幹事幹事報告

生駒学園招待行事 報告
2023年4月16日（日）
於：鈴鹿サーキット

◎社会奉仕委員会 石田委員長
今年の生駒学園の小学１年生から６年生までの
児童を招待して事業は、４月１６日（日）に鈴鹿
サーキットへ行ってきました。前日から天気が悪く
心配していましたが、当日は朝からお天気に恵ま
れて非常に爽やかで、児童２４名、保育士９名、
ロータリアン１０名（内衛星クラブが４名）が参加。
現地では６～７名程度のグループに分かれて乗り
物に乗ったり、食事をしたりしました。家庭環境が
厳しい児童が収容されている施設で、普段は集
団生活を余技なくされているので、ロータリアンと
もふれあい、一日、出来るだけ羽を伸ばして自由
に楽しく遊んできました。

≪これからの予定≫
【1】 本日例会前、第5回よろず相談室実行委員会

例会後、新旧合同クラブ協議会
【2】 4/22（土）ＩＭ第5組ロータリーデー・ＩＭ第5組

ＦＲ研修交流会 （大橋ＧＮ出席）
【3】 4/25（火）衛星クラブ例会（移動）19：00～
【4】 4/27（木）第3回クラブフォーラム
≪連絡事項≫
【1】 本日例会後、瑞穂の間Ｂにて新旧合同クラ

ブ協議会を開催いたします。今期の委員長
様には各委員会の活動（事業）の報告及び
反省点、又、次年度への引継ぎ等のご発表
を、次年度委員長様には今期の委員長様
に対する質問等をお願い申し上げます。

【2】 次週4/27（木）はよろず相談室についてのク
ラブフォーラムを開催いたします。多数のご
参加よろしくお願い致します。

生駒学園招待行事に参加して
田原さおり

4月16日(日)、私にとっては２年ぶり、３回目の生
駒学園招待行事に参加してきました。７時４５分に
新石切駅前に集合し、石田委員長よりその日の
班分け表と担当を頂きました。まず、最初に思っ
たことは、「子ども達の名前が読めない」でした。
早朝よりお見送りにお越し下さった副理事長に読
めない子ども達の名前を教えて頂きました。流石
副理事長、いわゆるキラキラネームと呼ばれる当
て字に近い名前を全てお答えされました。
８時になると子ども達はバスが停まっている集
合場所までやってきました。「今日は宜しくお願い
します」と挨拶をしてくれてバスに乗り込みました。
大型バスに皆で乗ったのですが、前後に私たち
ロータリアンは座らせて頂きました。バスの中では
みんな大はしゃぎで、本当に元気な子ども達でし
た。
途中でトイレ休憩に寄ったのですが、トイレの中で
は、怖くて個室に入れない子、鍵を自分で締めれ
ない子もいて、先生方が外から扉を押さえたり、
声掛けで応援しながらトイレを済ませていました。
その時、ただ遊びに連れていくと思っていた私は、
日常のサポートをするという事はこういう事なのか、
と感じました。
鈴鹿サーキットに着いてからは班行動でした。
私の班は小学６年生５年生３年生の女の子３人で
した。３人は既に行きたいところを決めており、一
番最初は立体迷路になりました。２２歳新卒の先
生と私も一緒に迷路に入りましたが。。。階段を何
度も下りたり上ったり、小さな穴をくぐったりと、見
た目以上に体力が必要でした。
その後はお昼を食べました。ホットドック屋さんを
選びましたが、パークの端の迷路から反対側の
端にお店はありました。またまた階段を下りたり坂
を上ったり、段々と私の体力も残りわずかとなりま
した。
昼食後は鈴鹿サーキットらしく、バイクに乗るこ
とになりました。怖い、乗りたくない、でも乗ってみ
たいと悩んだ挙句、全員で入ったら、自転車に乗
れない子は無理だと言われました。一人だけ自転
車に乗れない子がいました。残りの二人は先生も
一緒に乗ろうと誘ったので、自転車に乗れない子
と私は二人で見学になりました。待っている間、お
菓子の交換をしたり、お話をしたり。少しですが、
半日が経ち信頼関係も出来ていたので、あっと言
う間の３０分でした。
その後回転するブランコに乗りましたが、私だけ
見学しました。子ども達は回転する度に私を探し、
手を振ります。本当に可愛くて嬉しい時間でした。
その次はアヒルの乗り物に乗りました。４人乗り
だったのですが、私を入れると５人。子ども達は迷
わずグッパーをしよう、と私も含めて、２人と３人の
チームを作りました。今回もブランコ同様見学でも
良かったのに、一緒に乗ろうと誘ってくれて嬉し
かったです。

最後はお土産を買いました。本当に一生懸命悩
んで選んでいました。この地域クーポンのお陰で
今回の行事が更に楽しくなったと思います。学園
に帰ってからも、お土産を見る度に今日の事を思
い出してくれるだろうな、と思いました。意外だった
のは、お菓子を選ぶ子が多かったことです。ノート
やペン、文房具は選ばないの？と聞きましたが、
お菓子がいい、との事でした。私の班の子達は高
学年の子達だったので、しっかり計算をしながら
お買い物を楽しんでいました。私のクーポンで子
ども達への補填を少しずつと可愛いキャンディー
をプレゼントしました。
帰りのバスの中では、相変わらず元気でしたが、
映画が始まると大人しくなりました。時折こちらを
振り向いて、私と目が合うとにっこり笑ってくれまし
た。同じ班の子達とは、忘れられてしまう前にもう
一度会いたいな、と思いました。
最後はまた全員でお別れの挨拶をし、解散となり
ました。その時班の子達が私のところへ駆け寄っ
てハイタッチや握手をしに来てくれました。他の班
の子達もそれぞれの担当ロータリアンの元へ駆
け寄っていました。たった一日でしたが、心を通わ
せる交流となりました。とても貴重でかけがえのな
い一日でした。

解散後、駅前の居酒屋で参加メンバーとの反省
会も楽しかったです。皆さん、ずっと生駒学園の
話をしていました。今はイベントとしての奉仕しか
出来ませんが、将来は持続的に彼らが社会に出
るお手伝いが出来ればいいな、と思いました。
石田委員長はじめ、一緒に参加された皆様、お疲
れ様でした。今回参加出来なかった皆さんも是非
次回は一緒に参加しましょう。
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